



Nombre del Alumno: Jesus Emiliano Ochoa aguilar

Nombre del tema : **DISCURSO**

Nombre de la Materia:COMUNICACION oral

Nombre del profesor: Jmaria Antonieta lopez guillen

Nombre de la Licenciatura: LICENCIATURA EN MEDICINA VETERINARIA Y ZOOTECNIA

Cuatrimestre:2

*"El Poder de la Educación: Un Llamado a la Acción"**

Introducción (1 minuto)

Señoras y señores, estudiantes, profesores y miembros de la comunidad, hoy me dirijo a ustedes para hablar sobre un tema que considero fundamental para el progreso y el desarrollo de nuestra sociedad: la educación. La educación es la clave para abrir las puertas del conocimiento, la innovación y el progreso. Es el cimiento sobre el que se construye el futuro de nuestras comunidades y de nuestro país.

Cuerpo del discurso (6 minutos)

La educación es más que simplemente aprender a leer y escribir. Es aprender a pensar críticamente, a resolver problemas, a trabajar en equipo y a comunicarse de manera efectiva. Es aprender a ser ciudadanos responsables, a respetar la diversidad y a promover la justicia social.

Pero, lamentablemente, la educación no es accesible para todos. Hay muchos jóvenes que no tienen la oportunidad de acceder a una educación de calidad debido a la pobreza, la discriminación o la falta de recursos. Esto no solo es injusto, sino que también es perjudicial para nuestra sociedad en su conjunto.

Por eso, es fundamental que trabajemos juntos para garantizar que todos los jóvenes tengan acceso a una educación de calidad. Esto requiere una inversión en la infraestructura educativa, en la capacitación de los maestros y en la provisión de recursos y materiales adecuados.

Llamado a la acción (2 minutos)

Así que les pido a todos ustedes que se unan a mí en este llamado a la acción. Les pido que se comprometan a apoyar la educación en nuestras comunidades. Les pido que se involucren en la toma de decisiones sobre la educación, que se comuniquen con sus representantes electos y que exijan que se priorice la educación en nuestros presupuestos.

Juntos, podemos hacer una diferencia. Juntos, podemos garantizar que todos los jóvenes tengan acceso a una educación de calidad y puedan alcanzar su máximo potencial. ¡Vamos a trabajar juntos para construir un futuro mejor para todos!

Conclusión (1 minuto)

En conclusión, la educación es el cimiento sobre el que se construye el futuro de nuestras comunidades y de nuestro país. Es fundamental que trabajemos juntos para garantizar que todos los jóvenes tengan acceso a una educación de calidad. Les agradezco su atención y les pido que se unan a mí en este llamado a la acción. ¡Gracias!